

Herren Kreisklasse A Staffel 1

LSV Ladenburg IV : DJK St. Pius IV
Sonntag, 11.02.2024, 10:00 Uhr

Enger Spielverlauf auch nach Sätzen in der Herren Kreisklasse A Staffel 1

Als das abschließende Doppel gespielt war, lagen sich die Spieler des LSV Ladenburg IV am Sonntagvormittag in den Armen: Tang / Zimmermann hatten gerade ihr Doppel gewonnen und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 9:7-Endstand (32:29 Sätze) in der Herren Kreisklasse A Staffel 1 Partie gegen die DJK St. Pius IV gesorgt. Zuvor konnten die Zuschauer beobachten, wie beide Teams nicht in Bestbesetzung und mit Ersatzspielern antreten mussten. Eine überzeugende Leistung zeigte an diesem Tag Wolfgang Lorenz, der in seinen Spielen souverän agierte und ohne Niederlage blieb.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging danach mit den ersten Matches wie folgt los. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Tang / Zimmermann und Schenk / Drews, das Tang / Zimmermann letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnten. Die gewinnbringende Taktik fehlte Oehler und Blatt bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Joner und Ihle ab Ballwechsel 1. Probleme zu Beginn des Spiels mussten Lorenz / Beedgen zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg unter Dach und Fach war. Nach den anfänglichen Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Lediglich einen Satzserfolg verbuchte dagegen danach Dan-Tam Tang bei seiner Niederlage gegen Dieter Ihle. Felix Zimmermann gewann sein Spiel gegen Klaus Joner sicher und anhand der TTR-Werte überraschend, mit 11:9, 11:2, 11:8. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Pablo Oehler besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Harald Pechler noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Ausreichend spielerische Mittel hatte Wolfgang Lorenz letztlich an der Hand, um sich gegen Udo Schenk durchzusetzen, somit stand es am Ende 3:0. Bei einem Spielstand von 5:2 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Bernd Beedgen und Sascha Lindenthal, die Bernd Beedgen letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Ohne Satzgewinn für Andreas Blatt verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Hartmut Drews. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Wenige Chancen hatte Dan-Tam Tang beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Klaus Joner, obwohl das Spiel im Vorhinein als eher ausgeglichene Partie eingeschätzt werden konnte. Das musste man neidlos anerkennen. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Felix Zimmermann gegen Dieter Ihle, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Das musste man neidlos anerkennen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Zimmermann nun bei 10:1, während Ihle bislang 10 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Nicht einen Satzgewinn überließ Pablo Oehler seinem Gegner Udo Schenk beim in Sätzen deutlichen 3:0-Sieg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. 2:4 (Oehler) bzw. 8:6 (Schenk) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 7:5. Unbeeindruckt von einem nachfolgenden 2:0-Rückstand, kam Wolfgang Lorenz gegen Harald Pechler dann besser ins Spiel und gewann die Partie noch im fünften Satz. Nach diesem Einzel steht Lorenz somit bei 4 Siegen und 4 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Pechler ein 6:5 ausweist. Enttäuscht über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Hartmut Drews war Bernd Beedgen, obwohl er alles gegeben hatte. Extrem ausgeglichen war

hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Drews endete. Unglücklich war Andreas Blatt in der Begegnung gegen Sascha Lindenthal, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Nach diesem Einzel steht Blatt somit bei 8 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Lindenthal ein 1:1 ausweist. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines langen Schlagabtausches im entscheidenden Schlussdoppel noch einmal alles aus sich heraus. Tang / Zimmermann überzeugten im Doppel gegen Joner / Ihle, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Wie deutlich der Erfolg ausfiel wird dadurch unterstrichen, dass Joner / Ihle im gesamten Match nur 3 Punktgewinne gelangen. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Sieg des LSV Ladenburg IV geht es nun im nächsten Spiel am 10.03.2024 gegen den TTV Weinheim-West VI, während die DJK St. Pius IV am 27.02.2024 gegen die DJK Käfertal /Vogelst. V antritt.

Statistik:

LSV Ladenburg IV

Doppel: Tang / Zimmermann 2:0, Oehler / Blatt 0:1, Lorenz / Beedgen 1:0

Einzel: D. Tang 0:2, F. Zimmermann 1:1, P. Oehler 2:0, W. Lorenz 2:0, B. Beedgen 1:1, A. Blatt 0:2

DJK St. Pius IV

Doppel: Joner / Ihle 1:1, Schenk / Drews 0:1, Pechler / Lindenthal 0:1

Einzel: K. Joner 1:1, D. Ihle 2:0, U. Schenk 0:2, H. Pechler 0:2, H. Drews 2:0, S. Lindenthal 1:1